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ACTA N° 016- DIECISÉIS  1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  28  DE ABRIL DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 

Chimborazo, hoy martes 21 de marzo del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 

Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 

reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 

NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo 8 

Fray, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 

respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la CONVOCATORIA 1. 10 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 

ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 21 DE ABRIL DEL 12 

2020. 3. CONOCIMIENTO DEL OFICIO Nº MIES-CZ-3DDR-2020-0596-OF DE FECHA 13 

RECEPCIÓN 24 DE ABRIL DEL 2020, SUSCRITO POR EL DR. RAMIRO PACIFICO 14 

PONTÓN VELOZ  POR EL ING. GREGORIO LEMA. 4. INFORME DE LA ENTREGA DE LOS 15 

KIDS POR LOS SEÑORES CONCEJALES DEL GADMCG. 5. LECTURA DE 16 

COMUNICACIONES. 6. ASUNTOS VARIOS. 7. CLAUSURA. El Señor alcalde pone a 17 

consideración el orden del día el mismo que es  aprobado por unanimidad. DESARROLLO. 1. 18 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 19 

ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 20 

señores Concejales, esto es los señores: ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO 21 

NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, contando con el Quórum Reglamentario  22 

correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión 23 

Ordinaría de Concejo   siendo las 09h30 minutos 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 24 

ORDINARIA DEL 21 DE ABRIL DEL 2020. Alcalde Delfín Quishpe: pone a consideración; 25 

Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado; Concejal Sr. 26 

Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Sr. Segundo 27 

Guashpa: Aprobado; Acalde: se apruebe el acta de la sesión anterior. En consecuencia Por 28 

unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0059-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el Acta 29 

Ordinaria  del 21 de abril del 2020.   3. CONOCIMIENTO DEL OFICIO Nº MIES-CZ-3DDR-30 

2020-0596-OF DE FECHA RECEPCIÓN 24 DE ABRIL DEL 2020, SUSCRITO POR EL DR. 31 

RAMIRO PACIFICO PONTÓN VELOZ  POR EL ING. GREGORIO LEMA. Alcalde Delfín 32 

Quishpe; es muy importante hacer conocer al concejo cualquier informe, pedido que llegue a la 33 

institución, en este caso cedemos paso a la dirección financiera: Gregorio Lema Director 34 

Financiero: muy buenos días señores concejales señor alcalde;  la institución del MIES quiere que 35 

con el crédito que estamos sacando ante el banco del estado les demos a ellos para que puedan 36 

comprar kit alimenticios por lo cual estamos poniendo ante su conocimiento señores concejales; de 37 

la misma forma los materiales que se adquirió vamos a informar dato por dato;  Alcalde Delfín 38 

Quishpe; claro que ellos están al frente de  los sectores vulnerables pero señores concejales no 39 

podemos dejar en vez de nosotros  adquirir esta compra  dar este dinero al MIES y la deuda seria 40 

nuestra como Gad, de mi parte no estoy de acuerdo. Gregorio Lema Director Financiero: bueno 41 

este es un recurso que pide aparte pero ellos como MIES  tienen otros proyectos. Dr. Gonzalo fray 42 

Procurador sindico; buenos señores concejales respecto a esto es muy claro lo que quieren es el 43 
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presupuesto de las créditos que no vamos a pagar para la adquisición de los kits alimenticios ahora 44 

señor alcalde con los otros proyectos del MIES  sería muy bueno que ya no adjudiquen la 45 

alimentación que sabían dar más bien con aquello se compre kits alimenticios por esta pandemia.    46 

Concejal Oswaldo Naula; puntualizar lo que manifestó el señor alcalde no vale la pena teniendo 47 

nosotros mismo la posibilidad de realizar este proceso dar a otra institución. He sugerido en 48 

reuniones anteriores que sí existe personas de escasos recursos  el MIES  ha entregado a quien 49 

convenga y ahora están solicitándonos a nosotros mismos. Vicealcalde Manuel Puculpala; en el 50 

oficio dice que responda por escrito sí  o no, veo que solamente nos quieren utilizar pero mañana 51 

más tarde los que vamos a quedar más somos nosotros. Además ellos no están poniendo ninguna 52 

contraparte. Entonces señores los doscientos trece mil estaría pendiente no estaría perdido más bien 53 

esta como de reserva. Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0060-C-GADMCG-2020,  54 

RESUELVE: No acogerse a la adquisición de Kits Alimenticios propuesto por el 55 

Ministerio de Inclusión Económica y Social, ya que  los fondos de la moratoria con el BDE, 56 

serán destinados al fortalecimiento de la salud en el cantón Guamote. Al amparo del Art. 57 57 

literal g) del  (COOTAD) 4. INFORME DE LA ENTREGA DE LOS KIDS POR LOS 58 

SEÑORES CONCEJALES DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe: yo me di una vuelta en la 59 

entrega de los kits pero me topé con sorpresas supuestamente con los que constan en el centro 60 

gerontológico pero alado de mi casa habido una abuelita postrada en la cama. Imagínense son 61 

realidades que pasan. Concejal Dr. José Sayay: gracias por la gestión que usted realizo, yo me fui 62 

a la comunidad totorillas, entregamos unos 17 kits,  con el presidente de la comunidad coordinamos 63 

y verdaderamente a la gente que necesitaba pudimos entregar. De ahí entregamos por el sector la 64 

victoria, como sugerencia con lo que viene del plan entregar a las personas más vulnerables. 65 

Concejal Segundo Guashpa: felicitarle al señor alcalde por la gestión los que sabemos la realidad 66 

de las comunidades nos conmueve. Tenemos las justificaciones de las entregas de kits que se 67 

realizó. Concejal Ángel Chuto; hay reclamos también por los kits diciendo que ha de ser para 68 

todos  se tuvo que concientizar  y manifestar que los kits es gestión del señor alcalde y para las 69 

personas más vulnerables. Debo solicitar que el convenio con plan internacional es con el municipio 70 

y que se entreguen coordinadamente con el GAD. Concejal Oswaldo Naula;  señor alcalde al 71 

respecto de los kits de prevención señor alcalde ya está de entregar a todas las comunidades. El kits 72 

de plan internacional se coordine con el Gad. Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0061-C-73 

GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por conocido el Informe de la entrega de los Kits alimenticios 74 

en el cantón Guamote por los señores concejales del GADMCG. 5. LECTURA DE 75 

COMUNICACIONES. 6. ASUNTOS VARIOS.  Dr. Gonzalo Fray procurador Síndico: señor 76 

alcalde a ver si resuelven los lineamientos del MIES o dejamos para próxima reunión.  Ya que 77 

existe un contrato de adjudicación que esta para las alimentaciones del centro gerontológico, por 78 

esta pandemia no va volver a funcionar por lo que se debe solicitar al director del mies de 79 

cumplimiento con los lineamiento emitidos por el ministerio de bienestar social se revoque la 80 

adjudicación del contrato de adjudicación. Y que esos recursos se destinen para la compra de Kits 81 

alimenticios. Concejal Segundo Guashpa; señor alcalde hablar de otra cosa el gobierno nacional 82 

dispuso ya es distanciamiento existe también un oficio del ministerio de salud solicitando 83 

mascarillas, etc. por lo que señor alcalde  el gobierno nacional es como que nos da todas las 84 

responsabilidades que se puedan generan después del distanciamiento por lo tanto señor alcalde 85 

propongo que socialicemos a todas las comunidades que no vamos hacer las ferias, Alcalde Delfín 86 

Quishpe; la resolución que se tomó  en el COE  es mantener en semáforo Rojo pero todas las mesas 87 
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técnicas presentara su análisis técnico para tomar lineamiento y nuevas resoluciones. Sabemos que 88 

las ferias son muy importantes e incluso queremos solicitar que el toque de queda sea desde  las seis 89 

de la tarde en adelante. Sería muy bueno realizar las ferias solamente para los productores 90 

Guamoteños los días miércoles.  Concejal Ángel Chuto: señor alcalde estamos viviendo un 91 

momento muy difícil tenemos que mantenernos en distanciamiento, con respecto a las ferias 92 

tengamos mucho cuidado y que Dios mismo nos de sabiduría para sacar adelante el cantón. Alcalde 93 

Delfín Quishpe; en la reuniones del COE tenemos suficiente criterio y análisis hay que ir 94 

madurando, acogiendo la realidad claro que si podríamos controlar las ferias si lo hiciéramos con 95 

las instituciones responsables, pero todavía no nos arriesgaremos. Concejal Manuel Puculpala; 96 

claro que la gente va decir que realicemos las ferias pero  como máxima autoridad tomemos las 97 

mejores decisiones. Concejal Dr. José Sayay: señor alcalde las resoluciones que se toman en el 98 

COE hagamos conocer al pueblo. Hay personas que sugieren en el sector camal, de la misma forma 99 

sugieren que en las calles Eloy Alfaro retiren los materiales que se han  puesto en la vía.  Alcalde 100 

Delfín Quishpe; todo esta analizado y ha sido puesto en conocimiento del COE cantonal, queremos 101 

cerrar los pasos secundarios de las entradas pero al mismo tiempo estamos aglomerando al cantón 102 

por lo que es beneficioso que haya varias salidas ojala que para este viernes tengamos disposiciones 103 

y resoluciones acertadas.  Concejal Oswaldo Naula; estoy preocupado por las resoluciones que 104 

tomamos en el seno de concejo sobre los arcos de desinfección que realicen la adquisición legal 105 

muy pronto posible. Hay rumores que  el Gad está preocupado más bien por realizar resoluciones 106 

para sacar a trabajadores, más bien cada trabajador que salga tiene que dejar informes y las cosas 107 

claras en el Gad. Alcalde Delfín Quishpe; todos los informes serán con toda la claridad del caso 108 

como dice la frase “cuentas claras amistades largas”  señores concejales yo no quiero que los 109 

técnicos quieran alinear los proyecto ya que es mi responsabilidad total quiero dejar en claro que no 110 

tengo compromiso con nadie pero si con el pueblo demostrar un trabajo bien hecho. Un ejemplo fue 111 

el proyecto de cebadas. Dr. Gonzalo Fray: señor concejal yo estoy asesorando en las resoluciones 112 

de concejo las otras resoluciones  que me han pedido que haga esos pedidos de resoluciones ha 113 

llegado  a la abogada Granda. Concejal José Sayay: con respecto al arco de desinfección  más o 114 

menos esta en 2.200 pero preguntado esta hasta 1000 dólares, señor alcalde sugerimos no gastar 115 

recursos por gastar. También sugerimos que los funcionarios que dejan la municipalidad dejen todo 116 

en orden y con informes respectivos. Concejal Ángel Chuto; en verdad en su competencia 117 

solamente sugerimos que los trabajadores que salgan dejen los documentos en orden y no existan 118 

grupos. Alcalde Delfín Quishpe; es muy importante ir de acuerdo al Orgánico Funcional.  Concejal 119 

Segundo Guashpa: mi pedido es que unamos esfuerzo dejemos de resentimientos ya que la gente 120 

confió en nosotros. 7.  CLAUSURA.  Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja 121 

clausurado la sesión Ordinaria siendo las 11h10  Horas. 122 

 123 
 124 
 125 
Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  126 

SECRETARIA  GENERAL DE CONCEJO GADMCG  127 

 128 
 129 
 130 

Sr. Delfín Quishpe  131 

ALCALDE DEL GADMCG  132 
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 133 

RESOLUCIONES DEL 28 DE ABRIL DEL 2020 134 

 135 

Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0059-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el 136 

Acta Ordinaria  del 21 de abril del 2020.   137 

 138 

Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0060-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: No 139 

acogerse a la adquisición de Kits Alimenticios propuesto por el Ministerio de Inclusión 140 

Económica y Social, ya que  los fondos de la moratoria con el BDE, serán destinados al 141 

fortalecimiento de la salud en el cantón Guamote. Al amparo del Art. 57 literal g) del  142 

(COOTAD) 143 

 144 

Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0061-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por 145 

conocido el Informe de la entrega de los Kits alimenticios en el cantón Guamote por los señores 146 

concejales del GADMCG.  147 

 148 
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